
Ｈ２８年度第１０回同窓会役員会 議事録案 

 

 

〔日   時〕平成 29年 1月 24日（火）19：00～21：00 

〔会   場〕凌雲会館 会議室Ａ 

〔出 席 者〕戸髙、染矢、小林、牧、小松、黒木、後藤、平井、堀田、山本 ＊敬称略 

〔議  長〕戸髙会長 

〔書  記〕事務局員 黒木 

〔配布資料〕平成 28年度第 9回役員会議事録、 

なな会結成 20周年記念事業実施計画書、平成 29年度学年暦 

 

 

議題１．なな会結成２０周年記念事業について 

 

Ⅰ． シンポジウムたたき台の内容確認 

Ａ．日程について …11月 3日(金)文化の日 で仮決定。 

１．仮決定理由 

①10月は運動会が多く、子育て世代であるＯＢには参加が難しいと考えられる。 

また、凌雲祭と重なっては施設使用の兼ね合いが難しく、 

神武大祭と重なっても集客が見込めない。 

②9月開催だった際、11月開催と比べても集客数に大きな違いはなかったが、 

参加ＯＢの中では 11月開催のイメージが強い。 

③11月の補講日や推薦入試と重ならないようにしなければいけない。 

 

※ただし、例年この時期に開いている保護者説明会の日程がまだ決定していない為、 

 新年度が始まってから保護者説明会との兼ね合いで日程を再考しなければいけない 

可能性はある。 

  ⇒その際は総務課よりご連絡を頂けることになっている。 

 

Ｂ．講堂について …448人(座席)～600人(立ち見含む)までは収容可能。 

 

Ｃ．基調講演について 

１．テーマ …『人文学とは』 

人文学の価値を再認識できるような題材にしたい。 

内容を具体化するためにはサブタイトルが必要。 

 

a．理 由 

国公立大のうち人文学部がある大学は９校ほどしかなく、九州では宮崎公立大学だけである。 

だが、在学生も卒業生も『人文学とは？』というと一言で語ることが難しい。 

宮崎公立大学としての特色を生かす意味では、テーマを人文学に関連したことに絞り、 

テーマに基づいて掘り下げていくと良いのではないか？ 

  



 

 

２．課題 

a．ＯＢに集まってもらえないと意味がない。 

学問的に深すぎる方が講師だとＯＢが集まりにくいのではないか。 

     b．一方で、講師は人文学について語ることができる方でなければいけない。 

アカデミックな話でも難しく感じさせないような方に講師として来ていただきたい。 

     

３．どのような属性の方に来ていただくのがよいか。 

   a. 人文学の分野で著名な方？ 

   b．一般的にも知名度のある方？    

c. 宮崎に縁のある方？ 

（基調講演とパネルディスカッションで別の方をお呼びするのも一案） 

 

 

４．お呼びする方の候補 

i．内田樹   …人文学部客員教授。 

人文学における著名な方であり、人文学を学問することについて 

卒業生にも在校生にも分かりやすく語っていただけるのではないか。 

 

ii．後藤正文 …ミュージシャン。 

著書『何度でもオールライトと歌え』。 

『The Future Times』という「未来について考える新聞」を発行している。 

卒業生の年代とかぶる。卒業生が自分の「これから」を考えるにあたって、 

興味を持って聞けるのではないか。 

テーマがハマるかどうか。 

 

iii．俵万智  …歌人。 

2016年より宮崎に移住。 

『サラダ記念日』など世代を問わず誰もが知っている作品がある。 

 

 

Ｄ．パネルディスカッションについて 

１．目的 …人文学を再定義することで、アイデンティティーの形成につなげたい。 

宮崎公立大学に対して帰属意識を高めてもらいたい。 

それができれば、同窓会員相互のネットワークの形成も促せるのでは。 

 

２．お呼びする方々 

・コーディネーター 

・パネラー …人文学を語れる方 

…人文学を学んだことが今の生活に役に立っているか、活きているかを 

語ることができるＯＢ。 

 



 

 

Ｅ．その他 

１．大学関係者(ＯＢ、教職員、在校生)には、シンポジウムより引き続き総会・懇親会にも 

ご参加をお願いしたい。 

 

 

 

議題２．会報、リーフレットについて 

 

Ⅰ． 会報について 

Ａ. 丸平取材企画の内容検討 

Ｂ. その他の企画、同封する品物などについて 

   

Ⅱ． 凌雲なな会紹介リーフレット第２弾について 

Ａ．第２弾構成内容の検討 

 

 ※時間の都合上、議題２についての議論は次回役員会に持ち越しとなった。 

 

 

 

議題３．その他確認、報告等 

 

Ⅰ． 事務局よりご相談 

Ａ．卒業式同窓会入会式で流すホームカミングデイ映像について 

  １．大学事務局より、映像は新しい方が良いという意見をいただいた。 

⇒今年度ホームカミングデイで撮影した写真をスライドで流す方法を採ることとした。 

 

Ｂ．同窓会新役員の選出について 

１．毎年、新卒業生の中から新役員を１～２名程選出している。 

a．今年はどのようにして依頼するか？ 

(1)宮崎市内に就職をする卒業生について、役員のツテを当たってみる。 

(2)ツテで探せなかった場合は、学生課や就職支援室へお心当たりをお尋ねしてみることとなった。 

 

 

 

 

 

 



 

…………………………………………………………………………………………………………… 

 

◆次回役員会開催予定 

日  程：2月 16日(木) 

場  所：凌雲会館 会議室Ａ 

時  間：19～21時 

協議事項： ①なな会結成 20周年記念事業について経過報告 

      ②会報、凌雲なな会紹介リーフレット第２弾の内容検討 


